

## Star Academy 3 : Le monde du faux - 1/2

**Star Academy 3, icône d'une jeunesse fade et larmoyante, se termine sur la victoire de la navrante Elodie face au pathétique Michal. Retour sur une manipulation constante.**

Star Academy 3 se termine à nouveau sur une note de fausseté et de manipulations en tout genre. Michal donné gagnant tout au long de la saison se fait voler la vedette par la gentille fille Elodie. Le choix du public? Pas si sûr!

Star Academy 3 clôture ainsi sa 3ème saison avec autant de succès. Manipulations en tout genre, fausseté et manoeuvres diverses ont eu raison des adolescents et surtout de leur portefeuille. Analyse d'une émission truquée:

Elodie remporte donc ce 3ème volet d'une manière plus que douteuse. Intéressé par ce phénomène de télé-réalité, j'ai décidé cette année de suivre entièrement la saison, afin de mieux me rendre compte des manipulations orchestrées par la production, et plus précisément sur cette finale. Voici les éléments douteux :

**Les votes bloqués :** Tout au long de la soirée, le mielleux Nikos va interrompre l'émission pour donner les résultats en temps réel. On bloque tout d'abord le compteur à 50.000 appels et Michal est donné gagnant de 2 pourcents. Le compteur se bloque ensuite à 100.000 et on nous dit qu'Elodie repasse devant d'un chouia. A 200.000 appels, il est assez incroyable de voir que les compteur sont à 50%. Et ainsi de suite jusqu'au vote final, où des virgules apparaissent soudain. J'ai du mal à croire qu'avec autant de votes, on parvienne à avoir des chiffres aussi ronds, qui deviennent décimaux à la fin de l'émission...Autre chose : un huissier est amené à "comptabiliser" les votes en fin d'émission, alors que tout au long de celle-ci, Nikos nous donne les soi-disant résultats à la seconde près!

**Nikos coupe la parole :** Tout au long de l'émission, Nikos va manipuler le débat en réorientant les conversations. Il va pour cela couper la parole à ses interlocuteurs afin de placer ses phrases qui s'abattent comme des coups de massue : "n'oubliez pas, un seul numéro, tapez 1, tapez 2..." Il va être d'une impolitesse et d'une prétention sans pareille, se permettant d'appeler Elodie : "ma belle", de vanter son humour ou encore sa beauté.

**Le cadrage :** On va nous servir toute la soirée des plans sur la pauvre Sofia, boudant l'émission, chuchotant des mots à Lukas, qu'on devine malgré tout. On va aussi pousser le match à une sorte de rivalité culturelle, la bonne française franchouillarde contre l'immigré fraîchement débarqué. Les plans cadrés sur Michal, les mains tremblantes, l'oeil cherchant le prompteur, vont aussi contribuer au succès de la blonde. Ce même prompteur va d'ailleurs se bloquer lors de : "y'a trop de gens qui t'aiment", rendant le pauvre Michal encore plus nerveux. On remet également sans cesse sur le tapis la seule "histoire d'amour" à se mettre sous la dent cette année, en faisant des gros plans sur les larmes de crocodile du pathétique Edouard.

**Le théâtre des professeurs :** Il faut l'avouer, les professeurs sont tout de même de bons acteurs. On se rappelle il y a un mois, la nomination d'Elodie mettant ce brave Oscar dans une rage folle. La petite fille incomprise et timide qui "déploie ses ailes telle un papillon" (phrase répétée un million de fois lors de la finale) a finalement eu raison de tout le monde, et comme Nolwenn, elle va remporter la finale.

**Le business :** Michal a du talent, tout le monde s'accordera la dessus. Sofia aussi, il en est ainsi. Il ne sera donc pas difficile de leur faire un album sur mesure, qui ravira tout le monde comme ce fut le cas l'année passée avec Houcine et Jeremy. Pourquoi donc faire gagner quelqu'un qui a déjà pris le coeur de milliers de fans? Mieux vaut faire gagner l'outsider, lui coudre une campagne idéale et faire d'elle une star. Cette année, la Star Academy offrira donc 3 albums qui feront tous 3 un succès semblable, et rapporteront à nouveau le pactole à la production. D'autant plus que Michal bénéficiera d'une carrière équivalente à celle d'Elodie en

## Star Academy 3 : Le monde du faux - 2/2

Pologne, ainsi que Sofia au Maroc, chacun sa star...

**L'argent** : 2.000.000 d'appels à 0.50 € environ. La Star Academy a mobilisé 1.000.000 d'€ en 3 heures. Sans compter les coupures pubs, on frise l'indécence. Dommage qu'il n'existe aucune émission de télé-réalité pour les malades, les handicapés ou les sdf. Les jeunes d'aujourd'hui préfèrent utiliser leur gsm pour envoyer des sms et soutenir des pseudo-stars qui feront une carrière équivalent à un pet de mouche dans la paysage audio-visuel et musical français.

Beaucoup vont me dire: il ne s'agit pas là de preuves que la starac est truquée. Je suis d'accord et si il y 'avait quelque preuve que ce soit, l'émission n'aurait plus lieu d'être. Ce sont simplement des éléments qui m'interpellent et qui me font peur. On est loin de rendre la jeunesse intelligente, on la fragilise en montrant des jeunes faibles mentalement, qui ont tout sur un plateau d'argent, pleurant pour un oui ou pour un non, faisant de chaque situation un caprice d'enfant. Pauvre monde...